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　昨年は大久保理事長の下、事業担当副理事長として１年間活動させていただき、

皆様方のご支援ご協力を賜りまして誠にありがとうございました。おかげをもち

まして務めを終えることが出来ました事を重ねて感謝申し上げます。そして本年

は、第 57 代理事長を仰せつかりました。

　理事長という大役を全うできるかという不安の中、伝統ある萩青年会議所の理

事長を務めさせて頂けることに感謝するとともに、その大きな使命感と責任、緊

張感で身の引き締まる思いです。

　私は 2000 年に入会し 13 年目となります。これまでに多くの先輩方、現役会員

と活動することが出来、多くの事を勉強させて頂きました。皆様のおかげさまを

もちまして、昨年は創立 55 周年を無事に終えることができ、本年は県内の青年会

議所では一番最初に公益社団法人を取得することが出来ましたことを御礼申し上

げます。歴代の理事長が築き上げた JC を守りつつ、時代に合った JC を作り新し

い 56 年目へさらなる飛躍を目指していきたいと考えます。

　本年度のスローガンを、

　「煌めく瞬
と き

間へ～ Now or Never ～」といたしました。

　青年会議所は、その活動を通じて何か得るものがある、達成感や楽しさを共有

できるものでなければ、続けていくことはできないと思います。リーダーであろ

うがフォロワーであろうが、ひとりひとりが人生の主役であるのと同じように、

それぞれが青年会議所においても主役であってほしいと願います。

　自分が煌けば自分の周りを、地域を照らすことができる。そしてその明るさは、

伝播し全体が煌く社会が開けてくるはずです。そしてその行動を起こすのはいま

しかないのだと自覚し、覚悟と気概をもって邁進していきたいと思います。

　最後に我々の活動にご理解とご支援を賜りますとともに、皆様にとりまして素

晴らしい１年となりますよう心から祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただ

きます。本年１年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。

第57代理事長

槇　垰　守　貢



　旧年中は先輩方をはじめとする、
多くの皆様のおかげをもちまして無
事に理事長職という大役を務めるこ
とができました。改めてお礼を申し
上げます。ありがとうございました。
　本年は直前理事長として、槇垰理事長をフォローをす
るとともに、しっかりロム全体を見渡したうえでの行動
をしていきたいと考えております。
　また、個人的には、せっかく頂いたボーナスイヤーで
すので、最後の JC ライフをしっかり楽しみたいと思い
ます。
　本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

役 員 所 信
直前理事長　

� 大久保　裕元
　新年明けましておめでとうござい
ます。昨年は、総務広報委員会 委
員長として、多くの経験をさせてい
ただきました。経験の浅い私が、な
んとか最後までやり遂げることができたのも周りの方々
のご支援の賜と深く感謝申し上げます。入会３年目にし
て副理事長を任命された私が副理事長として相応しいか
否かは分かりません。しかし本年度、副理事長として選
んでいただいた以上、槇垰理事長のもと今までの経験を
しっかりと生かし全力で総務、社会の両委員会を引っ張
って行く所存です。本年度もどうぞよろしくお願いいた
します。

副理事長　

� 井上　光治

　新年明けましておめでとうござい
ます。昨年は 55 周年実行委員長を
させていただき、大変お世話になり
ました。本年度は副理事長を仰せつ
かりました。担当は会員指導力委員会と、萩ソーシャル
デザイン創造委員会です。昨年させていただいた経験を
生かして今年１年間頑張って行きたいと思います。理事
長スローガン『煌めく瞬間へ ～ Now or Never ～』の通
り今出来る事を精一杯やりたいと思います。1 年間どう
ぞよろしくお願いいたします。

副理事長　

� 荒川　光雄
　新年あけましておめでとうございます。
　昨年は社団法人萩青年会議所 55 周年
という記念の年を迎え、多くの皆様方に
支えて頂き心より感謝申し上げます。
　60 周年に向けて、また公益社団法人として新たなスタートと
なります本年、槇垰理事長の下、公益社団法人萩青年会議所の専
務理事の大役を仰せつかりました世良真智志と申します。
　本年度、槇垰理事長の掲げられた「煌めく瞬間へ ～ Now or 
Never ～」のスローガンのもと、JC 活動を通じて萩青年会議所
はもとより会員一人一人が、今この瞬間を誰よりも煌めいていけ
ます様に運営に努めていく所存でございます。
　皆様には、色々ご協力のご依頼をする事があるかと思いますが、
何卒皆様方のご指導ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

専務理事　

� 世良　真智志

　新年あけましておめでとうござい
ます。本年度、槇垰理事長の、『煌
めく瞬間へ ～ Now or Never ～』
のスローガンの下、総務広報委員長
という役を仰せつかり非常に身の引き締まる思いでござ
います。当委員会は入会間もないメンバーが多く経験不
足が否めません。しかし、この１年を通しメンバーそれ
ぞれが歴史ある萩 JC の運営、設営を学び成長して行き
たいと思います。なにとぞご指導ご鞭撻のほどよろしく
お願いいたします。

総務広報委員会　委員長　
� 井町　嘉助

　新年明けましておめでとうござい
ます。昨年度は事務局長として OB
の皆様そして現役会員の皆様には大
変お世話になり感謝申し上げます。
　本年度は槇垰理事長の下、初理事ながら社会開発委員
長という大役を仰せつかりまして身の引き締まる思いで
す。萩市民の一員として、また萩青年会議所の一員とし
て地域の活性化の一助となるような事業を展開していき
たいと考えています。本年度も与えられた職務に全力で
取り組んでまいる所存でございますので、変らぬご指導
ご鞭撻を賜れればと存じます。本年１年間よろしくお願
い申し上げます。

社会開発委員会　委員長　
� 松本　俊孝
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　新年明けましておめでとうござい
ます。昨年は監事として、又、会員
拡大会議議長といたしまして皆様方
には大変お世話になりました。
　本年は槇垰理事長の下、会員指導力委員長を仰せつか
り身の引き締まる思いでおります。私も JC 歴の長い人
間ではありませんが、先輩方が築いてこられた萩青年会
議所の伝統を会員皆様と勉強していきたいと思っており
ます。お力添えの程よろしくお願いします。

会員指導力委員会　委員長　

� 横山　武志
　新年あけまして、おめでとうござ
います。
　この度、萩ソーシャルデザイン創
造委員会の委員長を拝命されました
関伸久です。
　この委員会は、槇垰理事長より、萩の抱える問題を解
決できる足掛かりとなる事業を行って欲しいとの思いか
ら、新設された事業系の委員会です。その思いを受け止め、
委員会メンバー一丸となって、知恵を出し、汗をかいて、
事業を展開していきます。
　私も今年で卒会。後年、あの事業はよかった、と思わ
れる事業を行い、有終の美を飾りたいと思います。本年
もよろしくお願いします。

萩ソーシャルデザイン創造委員会　委員長　

� 関　伸久

　新年明けましておめでとうござい
ます。2013 年度公益社団法人萩
青年会議所、会員拡大特別室の室長
を務めます大嶋匡史でございます。
　再入会してから５年の月日が流れました。自分自身、
JC に入ってからとても勉強になり、少しずつではありま
すが成長を感じることが出来ました。この素晴らしい萩
青年会議所により多くの方々を入会に繋げていくために
行動主義で１年間邁進してまいりたいと考えますので、
どうぞご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いします。

会員拡大特別室　室長　

� 大嶋　匡史
　新年あけましておめでとうござい
ます。本年度は監事を務めさせてい
ただきます。監事の職務を全うし、
槇垰理事長を全力でサポートしてメ
ンバーの皆さんと共に JC 活動、JC 運動に邁進してまい
ります。何卒、ご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願い申
し上げます。

監事　

� 中野　隆

　新年明けましておめでとうござい
ます。昨年に引き続き監事を務めさ
せていただきます。本年より公益社
団法人格を取得し、新たに公益社団
法人萩青年会議所としてスタート致しました。これまで
以上に監事としての役割が重要になると思います。ラス
トの年、悔いの残らない年にしたいと思います。本年も
よろしくお願い致します。

監事

　� 増山　真吾
　新年明けましておめでとうござい
ます。本年、槇垰理事長のもと、事
務局長を務めさせていただきます。
若輩者ではございますが、本年の萩
青年会議所の運営が円滑に進むよう、迅速且つ丁寧な仕
事を心がけて、努力していきたいと思いますので、御指導、
御鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

事務局長　

� 原田　一紳



　12 月 12 日(水) 萩本陣にて 2012 年度卒会
式・忘年会が開催されました。
　2012 年度の卒会者は８名と例年になく多
く、当初高砂の設置問題、時間調整など多
くの問題が発生しましたが、総務広報委員
会メンバーはもとより多くの方々にご助言、
ご協力をいただき無事終えることができま
した。本当にありがとうございました。
　JC 経験が豊富で、今まで大変お世話に
なった方々が卒会されるのは少々不安な
面もあります。しかしながら、このたび
卒会式・忘年会を主管させていただき、
今後の萩青年会議所を盛り上げ、地域発
展のために邁進しなくてはいけないとい
う意識を高めることができました。卒会
生の皆様には多くの思い出をいただきま
した。そして困難に面した際には親身に
なって相談に乗っていただき、適切なア
ドバイスをいただきました。今までたく
さんのお力添えをいただき誠にありがと
うございました。皆さんに教えていただ
きましたことを今後の JC 活動にしっかり
と生かして参りたいと思います。
　卒会者の皆様にはこれまでの JC 活動を
振り返っていただき、心に残る一日になっ
ていただければ幸いです。　　　　　　　　　　
� 2012 年度総務広報委員会　委員長
� 井上　光治



　国会で衆議院の解散が行われた 11 月 16 日、鹿児島
JC、高知 JC、佐賀 JC、そして我々萩 JC の４ロムの JC
が集まり薩長土肥の会が開催されました。本年は鹿児島
青年会議所の主管で、ゲストとして薩長土肥の会の立ち
上げ当時の理事長である脇先輩をお招きして講話を頂く
という内容でした。脇先輩は「この明治維新を成し遂げ
た薩摩、長州、土佐、肥前の皆さんがこの衆議院議員解
散の 16 日に鹿児島に集結するというのは偶然ではない
でしょう」と仰られ、改めて身の引き締まる思いと先輩
方が培われてきた薩長土肥の会の意味に触れたように感
じました。講話が終わり懇親会では、萩の気合いを見せ
んぞ！と意気込んでおりましたが気合が空回りしてしまいました。夜遅く
まで鹿児島の夜を堪能した後にまた萩の地で再会しようと約束して終わり
ました。次年度は萩が主管でありますので今から気合を入れておかなけれ
ば…と感じた薩長土肥の会でした。最後に参加されたメンバーの皆様、お
疲れ様でした。
� 2012年度　専務理事　大嶋　匡史

　今年のクリスマスは、JC サンタが登場 !?
　12 月 24 日(月)のクリスマスイブに卒会生がサン
タに扮し、OB 会員・現役会員の家庭に訪問する「サ
ンタ良い子の訪問」が開催されました。今年は 14
家族より申し込みがあり、代々先輩より受け継が
れた倉庫に眠るよれよれのサンタの衣装を身にま
とい、トナカイと称した車で、各ご家庭を訪問し
ました。サンタの存在を未だに信じる子供は、事
前によく下調べを行い、夢を壊さないように配慮
しましたが、その後どうだったでしょうか？
　多くの子供達の、サンタやプレゼントを見る時
に見せた素晴らしい笑顔を見る事が出来、委員会
メンバー一同幸せに感じました。来年も JC サン
タが来るとイイね！
� 2012年度LOMサポート委員会　副委員長
� 　波多野　慎一

2012年 11月 16日（金）
場所：鹿児島市内

2012年12月24日（月）　場所：良い子宅



　新年あけましておめでとうございます。2013 年度は公益社団法人として生まれ変わりました。
　総務広報委員会もフレッシュな顔ぶれで本年度１年間頑張ってまいります。萩青年会議所のブロ
グも JC ニュースに載らないことなどどんどん書き込んでいきますのでご期待ください。
　１年間よろしくお願いいたします。� 総務広報委員会

正 会 員 紹 介

　新年あけましておめでとうございます。本年
度のじゃがいもの幹事を務めさせていただきま
す井町です。あまりゴルフの運営や設営等の経
験はございませんが、参加して頂ける OB の皆
様や現役会員の皆様に楽しんでいただけるよう
精一杯頑張りたいと思います。一人でも多くの
ご参加をお待ちしております。１年間どうぞよ
ろしくお願いいたします。　
� じゃがいも　幹事　井町　嘉助

　本年、萩 JC ダイナマイツの監督をさせて頂
く事となりました。入会して以来、萩 JC ダイ
ナマイツでは、多くの感動と経験をさせていた
だき感謝しております。そして本年ラストイヤ
ーということもあり監督を受けさせて頂きまし
た。本年はこれまで投手に打者にと活躍されて
おられました山縣さんという大きな軸を失い、
大幅な戦力ダウンとなっておりますが、池田、
長岡という若い新戦力も入りました。これまで
の経験で感じることは、試合に勝つ事はもちろ
んですが、ダイナマイツの活動を通じて LOM
全体が盛りあがっていたように思います。私自
身もまだまだ選手をあきらめている訳ではござ
いません。若いメンバーに負けないよう切磋琢
磨して、職務を全うしていきたいと思います。
　応援よろしくお願い致します。
� 萩JCダイナマイツ　監督　増山　真吾
� キャプテン　中野　　隆
� 副キャプテン　池田　光毅
� マネージャー　山本　　舞

じゃがいも 萩 JCダイナマイツ

　新年あけましておめでとうございます。昨年
より再開いたしました、てるてる坊主の幹事を
本年務めさせていただく江山普郎と申します。
　何分不慣れな点があり、皆様にご迷惑をおか
けすることもあると思いますが、１年間安全運
転を第一とし楽しく活動していきたいと思って
おります。バイクだけでなく自動車でも参加で
きますので、多くの OB の先輩方や現役メンバ
ーの参加をお待ちしております。１年間よろし
くお願い申し上げます。
� てるてる坊主　幹事　江山　普郎

てるてる坊主

　新年、明けましておめでとうございます。
　昨年に引き続きブロック研究会幹事をおおせ
つかりました藤井です。
　昨年は初めて幹事の仕事をさせて頂き、先輩
方には大変ご迷惑をお掛けしました。
　今年はこの反省を生かしブロック研究会を発
展させていきたいと思いますので、よろしくお
願いいたします。
� ブロック研究会　幹事　藤井　　健

　昨年はブロック研究会に参加して頂いてまこ
とにありがとうございました。
　昨年は私の不手際で先輩方にご迷惑をかけて
しまい、申し訳ありませんでした。
　無事、ブロック研究会が終了できたのは、み
なさまのおかげです。ありがとうございました。
　本年もよろしくお願いします。

ブロック研究会

　あけましておめでとうございます。12 月度第１例会より無事正会員に
なりました。萩青年会議所の名に恥じない行動をとると共に、せっかくな
ので楽しんで、萩 JC の中で必要とされる１ピースになれればと思います。
まだまだ分らない事ばかりですが、槇峠理事長の掲げる「煌めく瞬間へ�
～ Now�or�Never ～」のスローガンのもと、萩市の活性化に貢献していき
たいと思いますので、ご指導のほどよろしくお願いいたします。

池田　光毅 （いけだ　こうき）  萩事務機センター
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編集後記

ブロック研究会 報 告


